

Sambut Puncak Peringatan HDKD Ke-77, Imigrasi Cilacap Gelar Upacara

Agus Agnan - CILACAP.UPDATES.CO.ID

Aug 21, 2023 - 15:07



Cilacap – Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap menggelar upacara dalam rangka peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) tahun 2023. Upacara yang digelar di lapangan Kantor Imigrasi Cilacap dipimpin oleh Erix Ajisaputro selaku Kasubbag Tata Usaha, Senin (21/08).

Pelaksanaan Upacara HDKD Ke-78 ini merupakan momen yang sangat spesial

bagi Kementerian Hukum dan HAM. Pasalnya, mulai hari ini seluruh pegawai Kemenkumham diseluruh Indonesia telah secara resmi menggunakan seragam baru yang tadinya berwarna biru menjadi abu-abu.

Kegiatan HDKD tahun ini mengusung tema “Kementerian Hukum dan HAM Semakin Berkualitas untuk Indonesia Maju”. Kegiatan Upacara Memperingati HDKD Ke-78 ini dilaksanakan secara serentak oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis Kemenkumham seluruh Indonesia.

Erix Ajsaputro selaku Inspektur Upacara menyampaikan ada beberapa poin yang dari Menkumham yang harus disikapi dengan baik, salah satunya adalah pada tahun 2023-2024 situasi politik akan menghangat. Sebagai Insan Pengayoman, seluruh jajaran harus bersikap netral dan harus mampu menjaga netralitas dan tidak terjebak pilitisasi serta tidak memihak pihak tertentu.

“Sebentar lagi kita akan menghadapi tahun politik 2024, sebagai Insan Pengayoman seluruh jajaran harus bersikap netral dan mampu menjaga netralitas dan tidak terjebak politisasi serta tidak memihak pihak tertentu” ujarnya

Menkumham menegaskan seluruh jajaran insan pengayoman untuk mendasari indeks kepuasan masyarakat sebagai tolok ukur dalam menjalankan layanan publik.

“Ukuran keberhasilan kita tidak lagi sekadar memperoleh penghargaan dan seremonial belaka, tetapi terpenting adalah memperoleh kepercayaan publik dan memperoleh legitimasi masyarakat,” tambahnya.

Lebih lanjut, Menkumham juga menyampaikan terimakasih atas kinerja dan pengabdian seluruh jajaran dalam membangun KemenkumHAM.

“Kita harus mampu menjaga komitmen dan konsisten menjadi insan pengayoman yang profesional, akuntabel, dan mempunyai terobosan yang kreatif menyikapi keterbatasan yang ada,”imbuhnya.

Selepas acara upacara, seluruh pegawai Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap berfoto di halaman Kantor Imigrasi Cilacap dan dilanjutkan dengan syukuran di Aula Wijaya Kusuma Kantor Imigrasi Cilacap.